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«In Victory» активно распространяет Евангелие 

святости во всем русскоговорящем мире
Молитвенные просьбы к д-ру Джей Року Ли и свидетельства поступают нескончаемым потоком!

«Служение ,,Манмин” необходимо 
сегодняшним христианам»

Достоин Ты, Господи, 
принять всю честь и славу!

Г-н Сергей Вельбовец, президент медиагруппы «In Victory»

Специальное служение Комитета исполнительских искусств в 2013 году

Христиане церквей Кореи показывают 
миру хороший пример пробуждения, но 
не многие задумывались над тем, как 
им это удается. Нам хотелось узнать, как 
живут христиане Кореи и к чему они 
стремятся. 
Примерно тогда же я нашел в Южной 

Корее Центральную церковь «Манмин». 
Я стал свидетелем мощных деяний 
Божьих, слушал проповеди, полные 
жизни и видел, насколько активно эта 
церковь осуществляет свою всемирную 
миссию и как она это делает. Я загорелся 
желанием на примере этой церкви 
рассказать людям всего мира о том, как 
служить Богу, о знамениях, чудесах и 
мощных деяниях Божьих, используя 

возможности  средств  массовой 
информации. 
Я  регулярно  расска зывал  о 

Центральной церкви «Манмин» на веб-
сайте в новостных материалах. Это дало 
возможность многим пользователям 
интернета заложить основания своей 
веры и изменить свою христианскую 
жизнь. 
Узнав о служении «Манмин», через 

которое явлены многочисленные 
мощные деяния Божьи, большое 
количество людей стали обращаться с 
личными молитвенными нуждами, с 
просьбами молиться о проблемах, об 
исцелении от болезней. Многие говорили 
о том, что получили благодать и решили 
свои проблемы благодаря проповедям 
д-ра Ли и служению «Манмин». 
Наш портал доступен читателям 

на трех языках – русском, английском 
и испанском. Служение «Манмин», 
которое несет пробуждение всему миру 
через Евангелие святости и деяния 
силы, необходимо сегодня христианам. 
«In Victory» считает своим долгом 
рассказывать людям об этом служении. 

Комитету исполнительских искусств, 
который возглавляет пастор Хиджин Ли, 
дарована сила Божьего прославления, 
заряженная святостью. 30 июня 2013 года 
в главном святилище прошло служение, в 
котором приняли участие около 1.300 членов 
этого комитета, подготовивших специальное 
песенное выступление, названное «Хвала-3». 
С полной самоотдачей, от всего сердца, они 
прославляли Бога, Который достоин принять 
всю славу и честь. 
Старший пастор д-р Джей Рок Ли 

проповедовал на тему «Хвала», основанную 
на Книге пророка Исаии (43:21). Он сказал, 
что хвала, исходящая от благого сердца, в 
котором нет никакого зла, может растрогать 
сердце Бога, низвести ответ Свыше и 

принести славу и награды. 
Кроме того, он сказал: «Я надеюсь, что вы, 

живя на этой земле, будете возносить хвалу, 
угодную Богу, с надеждой на грядущие дни 
величия, уготованные для вас в прославленном 
городе Новом Иерусалиме». 
В состав Комитета исполнительских 

искусств входят пять хоровых коллективов, 
оркестр «Нисси», специализирующийся на 
прославлении, 24 певческие и танцевальные 
команды, в числе которых хор «Небесные 
голоса», группа «Небесный танец», 
танцевальная группа поклонения «Сила». В 
составе комитета есть и коллектив «Серим», 
исполняющий традиционную корейскую 
музыку, ансамбль «Брасс» и множество 
певцов-солистов. 

| Интервью | 

Мегапортал христианских ресурсов 
«In Victory» (www.invictory.org) занимает 
лидирующую позицию в русскоговорящем 
мире. Он распространяет Евангелие в 
таких, в частности, странах, как Россия 
и Украина. В течение дня этот веб-
сайт посещают в среднем около 300.000 
человек, а порой и более 500.000. 
Два года подряд, в 2009-м и 2010-м, 

мегапортал «In Victory» вносил старшего 
пастора Центральной церкви «Манмин» 
д-ра Джей Рока Ли в список 10-ти самых 
влиятельных христианских лидеров. 
Д-р Ли был назван «Телевизионным 
евангелистом года» и «Миссионером 
года». 
Г-н  Сергей  Вельбовец ,  президент 

медиагруппы «In Victory», побывал на 
Израильском межкультурном фестивале, 
который д-р Джей Рок Ли проводил в 
2009 году, и в том же году, в октябре, 
принял участие в 6-й Международной 
христианской конференции, прошедшей 

под эгидой WCDN («Всемирной сети 
врачей-христиан») в столице Украины, 
городе Киеве. 
Позднее он посетил церковь в Сеуле, 

чтобы подготовить о ней материал. В 
ходе своего визита он был глубоко тронут 
полными жизни проповедями д-ра Ли, 
свидетельствами об исцелении и ответами, 
которые члены «Манмин» получают 
благодаря силе Божьей.
Кроме того, сила Божья была явлена 

и в его жизни. Его супруга на девятом 
месяце беременности перестала ощущать 
шевеление плода. Это продолжалось в 
течение нескольких дней. Они получили 
молитву д-ра Ли, и после этого у них 
родился здоровый ребенок. Вслед за 
этим Святой Дух дал ему Свое четкое 
водительство, и он понял, что должен 
рассказывать всему миру об удивительных 
деяниях Божьих через средства массовой 
информации. 
В 2011 году на своем веб-сайте он 

разместил ссылку на веб-сайт Центральной 
церкви «Манмин» на русском языке. Он 
также регулярно писал статьи, рассказывая 
о «Манмин», о проповедях д-ра Ли, его 
книгах и свидетельствах членов церкви. 
Многие  пользователи  веб -сайта 

проявили интерес к этим статьям. Они 
даже спрашивали о том, как им посетить 
Центральную церковь «Манмин» или 
как получить молитву д-ра Ли. Тогда 
на сайте «In Victory» был создан линк, 
воспользовавшись  которым ,  можно 
отправить молитвенные просьбы по 
электронной почте в церковь «Манмин». В 
конце проповеди д-р Ли регулярно молится 
с алтаря за нужды читателей «In Victory». 
Каждую неделю в церковь поступает более 
700 молитвенных просьб об исцелении 
или разрешении жизненных проблем. С 
каждым днем возрастает число людей, 
которые делятся своими свидетельствами и 
регистрируются через интернет в качестве 
членов «Манмин». 



Любовь, угодная Богу, заботится о благе других, 
дает радость, надежду и жизнь; это любовь – 
духовная, которая остается неизменной вечно. 
И, напротив, плотская любовь ищет собственной 
выгоды, она переменчива. В 1-м послании к 
Коринфянам, в 13-й главе, которую называют 
«гимном любви», говорится о 15-ти качествах, 
присущих любви. 
В предыдущих номерах мы рассказали о девяти 

качествах духовной любви. Это – долготерпение, 
милосердие, отсутствие зависти; мы говорили 
также, что любовь не гордится, не превозносится, 
не бесчинствует и не ищет своего, не раздражается 
и не мыслит зла. 
Теперь  давайте  рассмотрим  следующую 

характеристику любви: она не радуется неправде. 
Под  неправдой  имеется  в  виду  недостойное 
поведение. Вы можете обрести духовную любовь, 
только если не радуетесь неправде. 
Так, что же означают слова «любовь не радуется 

неправде»? И что мы должны делать, чтобы обрести 
любовь, которая не радуется ей? 

1. Что значит не радоваться неправде? 
У честного человека больше шансов достичь 

успеха в развитой стране. А в слаборазвитых 
странах процветают коррупция и несправедливость. 
В них все вопросы решаются посредством денег. 
Неправда имеет прямое отношение к взлетам и 
падениям разных государств. 
Она также оказывает большое влияние на жизнь 

человека. Если вы заботитесь только о собственном 
процветании, и в этом смысл вашей жизни, то у вас 
не будет истинного удовлетворения и вы никого не 
сможете любить. Поэтому Бог учит нас истинной 
любви, которая не радуется неправде, а сорадуется 
истине. 

 «Не радоваться неправде» и «не мыслить зла» 
– эти понятия кажутся сходными по смыслу. Но 
разница в том, что не мыслить зла – значит не иметь 
никакого зла в сердце, тогда как не радоваться 
неправде – значит не получать удовольствия, 
ведя себя недостойно, и не принимать участия в 
подобных действиях. 
Предположим, что вы завидуете другу, который 

богат. Вы не любите его также за то, что вам 
кажется ,  что  он  постоянно  хвалится  своим 
благополучием. Не исключено, что вы подумаете: 
«Он так богат, не то что я. Надеюсь, что рано или 
поздно он обанкротится». Вот, что значит мыслить 
зло. И однажды кто-то обманул вашего друга, и 
его компания обанкротилась буквально за один 
день. Если вы с удовольствием подумали: «Вот, он 
хвастался своим богатством, так ему и надо!» – то 
это пример того, что значит радоваться неправде. 
Кроме того, соучастие в подобных злых делах 
означает, что вы активно радуетесь неправде. 

2. Чтобы обрести духовную любовь 
1) Мы не должны нарушать закон и наносить 

вред окружающим
Мы не должны делать ничего такого, что является 

очевидной неправдой по отношению к другим. 
Бывает,  что  кто-то  обретает  благосостояние 
нечестным путем, не трудясь в поте лица. Он 
отбирает то, что принадлежит другим, путем 
обмана и угроз. Ему ничего не стоит даже нарушить 
правила и законы страны ради собственной выгоды. 
Например, судья, получив взятку, может вынести 

несправедливый приговор и наказать невиновного 
человека. Это пример неправды. 
Случается, что человек, который что-то продает, 

обвешивает покупателя, или кто-то использует 
более дешевые и низкокачественные ингредиенты, 
получая  таким  образом  нече стный  доход . 
Некоторые люди ищут только собственной выгоды, 
не заботясь об интересах других. Не только в этих 
случаях, но и во многих других, люди обманывают 
окружающих, чтобы заработать деньги нечестным 
путем. 
Допустим, что вы занимаете высокое положение 

в обществе. Вам становится известно, что один 
из ваших близких друзей заработал большие 
деньги, занимаясь нелегальным бизнесом. Если 
его поймают, то он получит суровое наказание. 
Этот друг дает вам большую сумму денег, прося 
вас хранить молчание. Он обещает попозже дать 
вам еще большую мзду за молчание. Как бы вы 
ни нуждались в деньгах, но, любя Бога, вы не 
можете поступать нечестно, вы должны следовать 
правильным путем. 
Во 2-й книге Паралипоменон, 19:7, говорится: 

«Итак ,  да  будет  страх  ГОСПОДЕНЬ  на  вас : 
действуйте осмотрительно, ибо нет у ГОСПОДА, 
Бога  нашего ,  неправды ,  ни  лицеприятия ,  ни 
мздоимства». Бог – праведен; в Нем нет никакой 
неправды. Мы можем «закрыть» глаза людям, но не 
можем скрыть что-либо от Бога. Так что, имея страх 
Божий, мы должны выбирать честные и праведные 
пути. 
Библия рассказывает нам об Аврааме. Когда 

цари других государств пошли войной против царя 
Содомского, Лот, племянник Авраама, был взят в 
плен. Авраам возвратил весь народ Содомский и все 
их имущество, а также своего племянника Лота и 
его собственность. Царь Содомский был благодарен 
Аврааму и предложил ему взять себе имение. Но 
Авраам отказался (Бытие, 14:22-23). И еще: когда 
умерла его жена Сарра, сыновья Хета предложили 
ему похоронить умершую в месте захоронения 
– в поле, которое принадлежало им. Но в главе 
23-й Книги Бытия говорится, что он заплатил 
полную стоимость за землю. Он был честен и не 
имел никакого желания получать незаработанную 
прибыль или мзду нечестным путем. 
Те, кто любят Бога и любимы Им, не наносят 

людям ущерба, они не нарушают законов ради 
собственной  выгоды .  Они  не  хотят  ничего , 
кроме справедливого вознаграждения за свой 
труд. Так что, если кто-то радуется неправде, то 

это доказывает, что в них нет любви к Богу и к 
ближним. 

2) Мы не должны делать ничего такого, что 
не согласуется со Словом Божьим
Речь идет не только о нарушении закона и 

причинении ущерба окружающим. Любой грех 
враждебен  Слову  Божьему  и  несовместим  с 
праведностью. Грех и неправедный поступок – это 
зло в сердце, принявшее специфическую форму. 
Через дела плоти проявляются многочисленные 
грехи  и  неправедность .  Есть  такое  зло ,  как 
ненависть ,  ревность  и  зависть ,  и  если  оно 
проявляется в действии, то происходят драки, 
насилие, обман и убийства. 
В 1-м послании к Коринфянам, 6:9-10, говорится: 

«Или не знаете, что неправедные Царства Божия 
не наследуют? Не обманывайтесь: ни блудники, ни 
идолослужители, ни прелюбодеи, ни малакии, ни 
мужеложники, ни воры, ни лихоимцы, ни пьяницы, 
ни злоречивые, ни хищники – Царства Божия не 
наследуют». Те, кто ведут себя неправедно, должны 
осознать, что им трудно будет получить спасение, и 
поэтому им следует искренне покаяться. 
Библия рассказывает об Ахане, который впал в 

грех из-за своей алчности. Он был представителем 
второго поколения Исхода, поэтому он рос, с 
детства видя, что Бог делал для его народа. Бог вел 
их под Своей защитой, идя перед ними в столпе 
облачном днем и в столпе огненном ночью. Ахан 
прекрасно знал, почему Иисус Навин, их лидер, 
сказал им ничего не брать в Иерихоне: все это было 
предназначено для Бога. 
Но когда Ахан увидел, чем можно разжиться 

в Иерихоне, жадность ослепила его. Он, увидев 
прекрасную Сеннаарскую одежду, двести сиклей 
серебра и слиток золота весом в пятьдесят сиклей, 
спрятал их в тайном месте, пренебрегая Словом 
Божьим и предупреждением Иисуса Навина. В 
итоге, из-за его неправедного поступка Израильтяне 
потерпели поражение в очередной битве. Его 
нечестный поступок в конечном итоге стал известен 
всем, и он, вместе с членами своей семьи, был до 
смерти забит камнями. 

Дорогие братья и сестры! Как сказано в 1-м 
послании Петра, 3:18, наш праведный Иисус был 
распят, чтобы спасти нас, неправедных. Если мы 
понимаем, насколько велика Его любовь к нам, то 
не должны радоваться неправде. Если мы не будем 
радоваться ей, то не станем совершать поступков, 
на которые она нас толкает, и будем жить по Слову 
Божьему. В этом случае нас ждет преуспевание во 
всем. Я надеюсь, что вы, быстро избавившись от 
неправедности, беззаконий и неправды, наполните 
свое сердце благостью, любовью и словом истины, 
которые исходят от Бога. Я молюсь во имя Господа, 
чтобы, поступая так, вы обрели духовную любовь. 
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«[Любовь] не радуется неправде, а сорадуется истине» (1-е послание к Коринфянам, 13:6).

Любовь не радуется неправде

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Принципы, которые мы 
должны знать, чтобы получить 

Божественное исцеление
14-го и 15 июня в Мексике, в городе Толука, проходила 10-я Международная христианская медицинская конференция 

WCDN («Всемирной сети врачей-христиан»). В этой конференции приняли участие примерно 350 врачей и 
специалистов в области медицины из 24-х стран. В Толуке, помимо специальных докладов, были представлены 

случаи Божественного исцеления. В их числе – презентация и свидетельство д-ра Алвина Хвана. 

Случай исцеления верой от болезненного 
кальциноза
В марте 2012 года моя дочь Луси С. Хван ощутила 

сильную боль в левом запястье. Она прошла медицинское 
обследование, и ей был поставлен диагноз – кальциноз. 
Вокруг отложений солей кальция повреждаются ткани, 
отчего и возникает мучительная боль. Магнитно-
резонансная томография, сделанная на следующий день, 
показала разрыв волокнистой хрящевой ткани. Состояние 
дочери было серьезным, повреждение вызывало 
острую боль. Однако, несмотря на нестерпимую боль, 
она непоколебимо верила, что получит Божественное 
исцеление. 
Желая  выздороветь ,  она  приняла  участие  в 

служении Божественного исцеления, которое проводил 
Молитвенный центр «Манмин», входящий в состав 
Центральной церкви «Манмин». Слушая послание 
президента этого центра, г-жи Бокним Ли, она поняла, 
что вера ее была теплой, и стала искренне молиться. На 
следующем служении она обрела большую благодать и 
полностью покаялась. После этого свершилось чудесное 
деяние Божье. 
Боль полностью прошла после молитвы г-жи Ли с 

платком, над которым ранее помолился д-р Джей Рок 
Ли (Деяния, 19:11-12). Это стало возможным, потому 
что Луси не остановилась на полдороге и, искренне 
покаявшись, разрушила стену греха, стоявшую между нею 
и Богом. Давайте детально исследуем, что необходимо 
знать, чтобы получить Божественное исцеление. 

Принципы  Божественного  исцеления , 
подтвержденные случаем исцеления Луси 
Во-первых, она непоколебимо верила Богу.
Если бы Луси не уповала на Бога до конца, она бы не 

смогла получить ответ. С самого раннего детства Луси 
видела, как многие люди исцелялись от неизлечимых и 
смертельных болезней через молитву д-ра Джей Рока Ли. 
И это укрепляло ее веру. 
Во-вторых, была разрушена стена греха между Богом и ею.
Сначала она не могла понять, почему у нее появилась 

эта болезнь. Но на служении Божественного исцеления, 
слушая проповедь, она поняла свою проблему и искренне 
покаялась. Это и позволило ей разрушить стену греха, 
отделявшую ее от Бога. 
В-третьих, она молилась до тех пор, пока ее сердце 

не наполнилось верой, достойной того, чтобы получить 
ответ.
Следуя  совету,  данному  в  1 -м  послании  к 

Фессалоникийцам (5:17): «Непрестанно молитесь», она 
не переставала молиться с верой до тех пор, пока не 
пришел ответ. Она верила, что Бог ответит на ее молитву в 
положенное время, и просто продолжала молиться.
Это  дало  возможность  и  мне  внимательнее 

присмотреться к ее жизни. Она была всегда занята 
подготовкой к экзаменам, выполнением домашних 
заданий, она участвовала во внешкольных мероприятиях 

и, к тому же, работала на полставки. Конечно же она 
не переставала молиться и не совершала смертельных 
грехов. Однако, сама того не осознавая, Луси потеряла 
свою первую любовь к Господу, и ее пылкое желание стать 
освященной угасало. Слушая проповедь в Молитвенном 
центре «Манмин», она сама поняла это и почувствовала 
сердце Бога и Его любовь. 
С того времени она изменилась, став новым человеком. 

Луси поняла, что должна любить Бога превыше всего, 
и как бы она ни была занята, какой бы трудной ни была 
ситуация, она не может перестать расти в вере, и что Богу 
следует отвести приоритетное место в своей жизни. 

Бог дает ответы согласно мере веры каждого
В 1-м послании Иоанна, 2:12-14, уровни духовной веры 

сравниваются с процессом взросления человека. Там 
говорится о детях, отроках, юношах и отцах. Бог измеряет 
уровень веры каждого и дает ответы всем, согласно их 
уровню. 
Бог может прикоснуться к новообращенным и ответить 

на их молитвы, если они проявят даже самую малую веру. 
Он ведет их так, чтобы они на своем опыте ощутили Его 
присутствие. Однако по мере роста в вере Бог дает нам 
ответы согласно Своей справедливости. 
Послушание – одно из условий общения с Богом. Оно 

предполагает также, что больше всего на свете, всем 
своим сердцем, мы желаем познавать Бога и исполнять 
Его Слово с верой и любовью к Нему. Но некоторые 
люди не получают исцеления, болеют или умирают, хотя 
и утверждали, что молились и каялись. И на то есть свои 
причины. Одна из причин – духовные узы с родителями, 
детьми, и даже с супругами, которые совершают грехи. 
Словом, вера, покаяние, молитва, духовный рост и 

духовные узы – это то, что позволяет получить ответ от 
Бога по Его справедливости. Но вы не должны приходить 
в уныние. В Книге пророка Исаии, 49:15, Бог сказал: 
«Забудет ли женщина грудное дитя свое, чтобы не 
пожалеть сына чрева своего? но если бы и она забыла, то 
Я не забуду тебя». 
Известный кардиолог д-р Чонси Крандалл на 4-й 

Международной медицинской конференции WCDN, 
прошедшей в Майями (США), представил случай из 
своей практики. Пациент, который умер от расширенного 
инфаркта сердца, вернулся к жизни после молитвы д-ра 
Чонси Крандалла. Это произошло в США, во Флориде, 
в клинике сердечно-сосудистых заболеваний «Палм Бич 
Гарденс». Сообщение об этом было передано на всю 
страну по каналу «FOX News». 
А пациент, между тем, не был христианином. Но его 

верующая семья молилась о его спасении в течение 
предшествующих 20-ти лет. Молитва помогла ему 
воскреснуть и принять Иисуса Христа. Мы можем 
ощутить любовь Бога, Который желает, чтобы все люди 
обрели спасение, и не хочет потерять ни одну душу. И 
подобные мощные деяния Божьи происходят во всех 
уголках мира. 

Д-р Алвин Хван 
(нейрофизиолог, вице-президент WCDN)

 До молитвы
    Кальциноз

 После молитвы
    Отсутствие     
    отложений кальция

Луси С. Хван

Презентация случая исцеления



Случай, произошедший в Южной Корее 
Диагноз – Внутримозговое Кровоизлияние
Представляет д-р Гилберт Че (Хирург)

В о т  и с т о р и я 
49-летнего мужчины. 
13  декабря  2012 
года, после падения 
н а  с к о л ь з к о й 
дороге, он получил 
травму  головы  и 
был  доставлен  в 
отделение неотложной помощи. До этого, в 1991 году, ему 
сделали операцию по удалению гематомы в правой части 
мозга, появившейся вследствие дорожно-транспортного 
происшествия. 
Компьютерная томография выявила субарахноидальное 

кровоизлияние в правой части мозга в форме полумесяца. 
Наблюдение показало, что состояние ухудшается, но 
пациент отказался от операции. Его жена и дочь получили 
ходатайственную молитву за него д-ра Джей Рока Ли. 
Однако улучшения не наступало, и, более того, на 7-й 

день госпитализации у него началось воспаление легких. 
Это подвигло членов семьи покаяться в том, что им только 
казалось, что они духовно были преданны Богу, на самом 
же деле это было не так. 1 января 2013 года они вновь 
получили молитву д-ра Джей Рока Ли. Через два дня 
после молитвы компьютерная томография не показала, 
что у пациента было субарахноидальное кровоизлияние. 
Хотя его самого не было на месте молитвы, Божественное 
деяние свершилось вопреки времени и расстоянию – так, 
как это описано в Библии. 
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«Всемирная сеть врачей-христиан»,
основываясь на медицинских данных, 
подтверждает мощные деяния Божьи

W C D N  («Вс емирна я  с е т ь  в рач ей -
христиан»), используя медицинские 
д а н н ы е ,  п о д т в е р ж д а е т  с л у ч а и 
Б о ж е с т в е н н о г о  и с ц е л е н и я  и 
свидетельствует  о деяниях Божьих . 
Предъявляя врачебные данные тем, у 
кого еще есть сомнения, а также тем, кто 
сомневается в существовании Бога, они 
доказывают, что Бог – Живой, и все, что 
говорится в Библии, это неоспоримая 
истина. 
14 - го  и  15 июня  нынешнего  года  в 
Мексике, в городе Толука, проходила 
10 -я  Международная  христианская 
конференция WCDN. В ней приняли 
участие около 350-ти врачей из 24-х стран. 
В программе конференции были доклады 
и презентации случаев исцеления. На ней 
также было приведено несколько примеров 
исцеления по молитве д-ра Джей Рока Ли. 
Вся слава принадлежит Богу!

А) Эхокардиограмма показывает 
дилатацию левого желудочка в 
острой фазе 
В) Восстановление функции 
левого желудочка после 
повторного обследования через 
шесть дней 

До молитвы – видно 
субарахноидальное 
кровоизлияние 

После молитвы оно 
ушло

Случай, произошедший в Мексике
Диагноз – Кардиомиопатия Такоцубо
Представляет д-р Хосе Мануэль Пастрана 
(Пластический Хирург) 

14 декабря 2011 года 19-летней девушке была сделана 
косметическая операция. Операция прошла успешно, без 
каких бы то ни было проблем, и у нее не было никаких 
послеоперационных осложнений. Но два дня спустя, 
у пациентки вдруг появились симптомы гипотонии, 
затрудненное дыхание и потеря сознания, поэтому она 
была экстренно переведена в реанимационное отделение. 
УЗИ сердца показало кардиомиопатию Такоцубо. 
Несмотря на интенсивную помощь, ее состояние совсем 

н е  ул у чш а л о с ь . 
В  т о  в р е м я 
хирурги пришли к 
заключению ,  что 
риск смертельного 
исхода весьма высок. 
П о к а  о н а  в 

реанимационном 
отделении боролась 
за свою жизнь, ее 
семья ,  через  д-ра 
Армандо  Пинеда , 
директора  WCDN 

по США, попросила д-ра Ли помолиться о ней. 21 
декабря 2011 года, во время церковного богослужения, 
они приняли его молитву, преодолевающую время и 
расстояние, и пациентка, на удивление быстро, вышла из 
критического состояния. Она полностью пришла в норму 
и была выписана из госпиталя. 

Случай, произошедший в Сингапуре
Диагнозы – Сепсис, Желтуха 
Представляет д-р Давид Ю (Семейный Врач)

Младший сын Давида родился 14 октября 2009 года. Когда 
ребенку было только семь недель от роду, у него поднялась 
высокая температура, которая держалась несколько дней. 30 
ноября 2009 года матери пришлось обратиться за помощью к 
педиатру. Педиатр поставила диагноз – воспаление мочевого 
тракта, посоветовала немедленно положить его в госпиталь, 
чтобы провести курс внутривенного лечения антибиотиками. 
Однако они возвратились домой, так как сочли, что он 
слишком мал для антибиотиков, которые могут вызвать 
побочные действия. Кроме того, как христиане, они верили, 
что Бог может исцелить его по молитве. 
Через два дня Давид-младший стал еще более бледным, и 

он начал желтеть. Живот его раздулся и стал болезненным. 
Миссионер Вонг Пинг Пинг и его жена обратились в 
Центральную церковь «Манмин», к д-ру Джей Року Ли, 
прося молиться о мальчике. После его молитвы температура 
у ребенка спала, его 
перестал беспокоить 
живот, и он впервые 
за  неделю  болезни 
улыбался. После еще 
одной молитвы у ребенка 
прошла желтуха. 
Анализы крови и мочи, сделанные 18 декабря 2009 года, 

показали, что у малыша не было никаких отклонений. Так 
подтвердилось, что инфекция мочевого тракта и гепатит 
полностью прошли. Он был исцелен силой молитвы, без 
каких бы то ни было лекарств. Теперь он растет здоровым. 


